
本日の例会 ゲスト卓話（NPO 法人 葵会理事長 吉村市代様）次回例会 ゲスト卓話（佐世保商工会議所青年部会長 川口直人 様） 

                                       第1686回例会 No.24  

例会日：2023.01.30 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

《新入会員卓話：私の職業》 

                 馬渡政光 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保北ロータリークラブに2022年9月入会しました

馬渡です。 

先ず自己紹介をさせていただきます。 

昭和39年9月30日生、島原市出身、小学校でソフトボ

ール、中学校で軟式野球、高校でバレーボール 

昭和58年3月・島原商業高校卒業、同年4月・九州電力

入社、佐世保営業所初任地長崎県内のみ12回の転勤。

島原自宅に妻、母長女(結婚し広島居住・10月出産・

初孫)、長男(23歳・大学院1年) など卓話のテーマ「私

の職業」」について話します。 

私の会社、九州電力は電気を作り、お客さまにお届け

することがメインの会社です。 

九電グループとしては、「ずっと先まで、明るくした

い。」をブランドメッセージとする「九電グループの

思い」のもと、「低廉で良質なエネルギーをお客さま

へ安定してお届けすることを通じて、お客さまの生活 

や経済活動を支える」ことを使命に事業活動を進めて

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

使命にある「低廉で」というのは「電気料金が安い」

ということですが、現在電気料金が大変高騰しており

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な要因として、ロシア・ウクライナ情勢等により、

石炭、ガスの価格が高騰し、燃料費調整額が高騰して

いるためです。 

会員のみなさんの自宅、会社等の電気料金が高騰し、

大変なご負担をおかけすることになり申し訳ござい

ません。 

今日は、皆さんに関係する身近な話題として、台風襲
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【今  回】会員数   54名  出席  29名    欠      席   12名   出席規定免除会員（7）出席 5名 ビジター 2名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   54名  出席  30名   メークアップ   0名   出席規定免除会員（7）出席 3名                 修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



来時の九電グループの対応状況について話をさせて

いただきます。 

[2022年9月の台風11号、14号襲来時の対応について資

料により説明] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・過去の台風進路、規模などにより被害地域を想定し 

事前準備 

・台風11号は被害が少ないと想定される地域から事前

に復旧要員を派遣していたことなどから早期復旧

できました。 

・台風１４号は九州全域が暴風域に入る進路であった

ため事前の復旧要員派遣が出来ず、１１号と比較す

ると復旧に時間を要しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは 

早いもので今日は1月最終例会です。 

先週26日には第2回次年度理事会が開催され松田年度

の準備が本格的にスタートしました。 

次年度は北クラブ創立40周年を迎えます。 

西沢SAAの例会運営楽しみです。 

松田会長エレクト、三谷次年度幹事頑張って下さい。 

ロータリーの国際大会について話します。 

今年度の国際大会は5月23日～31日にオーストラリ

ア・メルボルンで開催されます。 

永田会員は行かれますか？ 

始まりは1910年アメリカイリノイ州シカゴで８月15

日～17日に開催され出席者は60人でした。 

アメリカでの開催が多いですが、 

その後、世界各国で開催され出席者も増えてきて少な

い時で数百人から 

多い時は4万人以上の時もありました。 

1978年、日本の東京で開催された際の出席者は39,834

人 

2004年、大阪で開催された際の出席者は45,381人でし

た。資料の中で1番多い参加者数でした。 

私は2012年タイ バンコクと2016年韓国 ソウルの2

回参加しました。 

何かすごかったです。 

2020年、2021年はヴァーチャルで開催されています。 

昨年はアメリカテキサス州ヒューストンで開催され

ましたが、その様子については7月に永田会員が卓話

をされました。 

アメリカ、ヨーロッパはなかなか行くのが大変です。 

次年度は5月25日～29日シンガポールで開催されます。 

緒方ガバナー年度に開催される国際大会ですので、沢

山の会員で是非参加したいです。 

次はカナダ カルガリー、台湾 台北、アメリカ ハ

ワイと続きます。 

 

最後になりますが本日の卓話は、昨年9月に入会され

た九州電力(株)佐世保営業所所長 馬渡政光（まわた



り まさみつ）会員の卓話です。 

よろしくお願いいたします。 

 
 

 

《幹事報告》 

          小西研一幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．例会変更 

・佐世保南ＲＣ 

  2023年2月24日(金)休会 

  セントラルホテル佐世保1F「アゼリア」  

 (台湾姉妹クラブ訪問のため) 

  2023年3月3日(金)休会 

 

・ハウステンボス佐世保ＲＣ 

  2023年2月14日(火)12：30 

  アメリカンビレッジダイナー 

 職場訪問例会のため 

  会場  俵町教会 

  音楽鑑賞例会のため 

2023年2月28日(火)12：30 例会場変更 

 ホテルヨーロッパ レンブラントホールを 

  「吉翠亭」に変更(例会場の都合により) 

                                  

２．来 信 

 ・国際ロータリー日本事務局 財団室 

   財団室ＮＥＷＳ 2 月号 

 

・佐世保中央ＲＣ 

  2022-2023年度 RI第2740地区 5、6グループ 

IM送迎バス利用確認 

 

３．伝達事項 

  ①1月19日に開催された第7回理事会において、例会 

運営基準の廃止が決定されました。新型コロナウ 

ィルス感染症の5類分類への移行に向けた動きの 

中、県内感染段階レベル3をもってオンライン例

会とするとした例会運営基準は現下の状況にそ

ぐわず、一定の役割を果たし得たものと判断し、

廃止の決定に至ることになりました。8クラブ会

長・幹事会においても、現状の食事を伴う例会を

継続していくことで方向性の一致が認められた

ことから、当クラブについても、状況を注視しつ

つも原則、食事を伴う例会を継続していきますの 

で、ご理解・ご協力をお願いします。 

②後期会費のご請求をさせて頂いておりますが、27 

日（金）時点で12名の方が未入金となっています。 

明日が締め切りですので、お支払いの方、お忘れ

なくお願いします。 

③次回例会はNPO法人葵会吉村市代理事長による 

卓話「ピンクリボン活動について」です。 

 

②  次回例 

《本日の来訪者》 

・諌早北ＲＣ 千葉憲哉パストガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・佐世保南ＲＣ 宗 博美 様 

 

 

《委員会報告》 

            松田信哉 会長エレクト 

去る1月26日に第2回次年度理事会を開催しました。議

事録をグループラインにあげていますので確認よろ

しくお願いいたします。 

また、来たる2月5日（日）にロータリーリーダーシッ

プ研究会（RLI）の研修会が開催されます。 

参加者は、船津学会員、渥美大介会員、山下雄弘会員、

山口貴史会員、井手誠博会員となっております。 

お忙しいところ引き受けていただきましてありがと

うございます。 

事前に、Webのアドレスと資料が送られて来ると思い

ますので確認よろしくお願いいたします。 



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

本日の合計  26,000 円    累計 1,012,270 円 

10時から開催予定ですのでお忘れなきようよろしく

お願いいたします。 

 

《ロータリー財団寄附者表彰》 

寄附者名 

二ノ宮 健 会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

船津 学 会員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小西研一 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ニコニコボックス》 

松尾祐輔 親睦活動委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

諌早北ロータリークラブの千葉憲哉パストガバナー

のご来訪歓迎致します。 

新型コロナウィルス感染症について、政府は５月８日

に今の「2類相当」から季節性インフルエンザなどと

同じ「5類」に移行する方針を決定しました。 

当クラブとしてはこれまで通り感染対策を講じつつ、

より楽しい例会運営と積極的な事業展開を図ってい

きたいと思います。 

さて、本日は馬渡政光会員により「新入会員卓話」で

す。会員一楽しみに拝聴いたします。馬渡会員よろし

くお願いいたします。 

 

富田耕司 会員 

昨日、アルカスでの市民オーケストラの演奏がありま

した。西沢寛会員がビオラで出演されていました。と

ても良かっです。 

 

永田武義 会員 藤井良介 会員 緖方信行 会員   

古賀新二 会員  峯 徳秀 会員 松田信哉 会員  

二ノ宮健 会員 松永祐司 会員 公門新治 会員 

船津 学 会員  西沢 寛 会員 村上英毅 会員 

内海一洋 会員  中村祐二 会員 山下雄弘 会員 

松尾祐輔 会員 今井貴文 会員 馬渡政光 会員 

鐘ヶ江和重 会員 荒木利恵子 会員 

本日は諌早北ロータリークラブの千葉憲哉パストガ

バナーのご来訪、誠にありがとうございます。 

皆様、先日の寒波大丈夫でしたでしょうか？まだまだ

寒い日が続きますが、お体に十分気をつけて頑張って

いきましょう！本日は久しぶりに会員卓話です。馬渡

会員のお話し楽しく拝聴致します。 


